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《中時電子報》、《聯合新聞網》（2009/09/12）與《中廣新聞》（2009/09/14）政府今年初為了救DRAM產業，聘
請聯電榮譽副董事長(宣明智)，成立台灣創新記憶體公司TMC，不過隨著經濟部長的人事異動，以及DRAM價格已回
到成本之上，各DRAM廠已開始有盈餘，在兩大時空環境的改變下，到底TMC是否還要走下去，也倍受各界的矚目
。新任經濟部長施顏祥強調「技術生根台灣的理念不變」，但範圍和想像空間實在太大，不止台灣業界關心，就連日
商爾必達也同樣的關心。

施顏祥於9月11日表示，現在很難說TMC政策到底要不要調整，他會在下周聽取工業局簡報，了解TMC政策推動進度
與細節，再決定未來怎麼做，原則上還是會以技術生根角度處理TMC的問題。

據《中廣》了解，原本TMC召集人宣明智整合業界的腳步就相當順遂，在日商爾必達同意和TMC交叉持股後，在技
術來源不缺，又獲爾必達的傾力支持的情況下，不少科技大廠都看好未來DRAM的前景，已先後表明要入股TMC，
對於未來政府是否會更改支持TMC的初衷，介入的程度又會有多深，也倍受業界的關注。但根據內部人士私下指出
，在經濟部尚未表態之前，TMC的整合腳步仍會依既有的進度進行。

相關歷史報導：
[產業動態][DRAM] TMC正式成立公司！工業局：仍未收到營運計畫書
[產業動態][DRAM] 爾必達退出力晶 與TMC等三方關係引起關注（2009/06/02）
[產業動態][DRAM] 宣明智：TMC不能廢（2009/05/17）
[產業動態] 日本 NHK：日本政府可能資助與 TMC 結盟的爾必達 (2009/04/26)
[半導體] [科技政策] 政府主導「台灣記憶體公司」籌設 (2009/03/08)

深入資訊：
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